

# *Cuba convoca a IV Conferencia La Nación y la Emigración*

---



**Canciller cubano Bruno Rodríguez**

La Habana, 13 junio (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, anunció hoy a través de Twitter, que Cuba celebrará la IV conferencia La Nación y la Emigración el 18 y 19 de noviembre próximo en La Habana.

En un comunicado compartido en la red social, el canciller subrayó que el evento es expresión de la voluntad inequívoca del Gobierno cubano de continuar profundizando los vínculos y el diálogo con sus nacionales en el exterior, “en defensa de nuestra soberanía y por el desarrollo nacional”.

Señaló que en el encuentro tendrá lugar tras haberse logrado controlar en la isla la situación epidemiológica provocada por la pandemia de la Covid-19 gracias al talento y el esfuerzo de científicos,

personal de salud y la ciudadanía.

Asimismo, reconoció el apoyo desinteresado y permanente de los cubanos residentes en el exterior, quienes en los momentos más críticos de la pandemia enviaron insumos médicos, a pesar de las trabas del bloqueo de Estados Unidos.

Manifestó que el diálogo del 78, impulsado por el líder histórico, Fidel Castro, representó el inicio de un proceso continuo e irreversible de acercamiento entre el país caribeño y sus connacionales, el cual se ha visto fortalecido en el decursar del tiempo y con la celebración de tres conferencias de La Nación y la Emigración.

Recordó que la emigración desempeñó un papel trascendente en la organización de la Guerra Necesaria (1895-1898), contra el colonialismo español, y en el presente continúa siendo relevante la participación de todos los cubanos para preservar la patria de aquellos que pretenden negarle su derecho a existir como nación soberana.

Agregó que el encuentro tendrá un sentido especial para los jóvenes, que aunque nacieron en otras latitudes se identifican, defienden y aman el país (Cuba) de sus padres y antepasados. “Será una excelente oportunidad de acercarse a sus raíces”, apuntó.

Subrayó que a pesar de la permanente hostilidad del Gobierno de Estados Unidos hacia la isla y del recrudecimiento del bloqueo, “continuará el acercamiento natural e inevitable de Cuba con sus nacionales en el exterior por voluntad de nuestro pueblo y en ejercicio de su libre autodeterminación”.

Comentó que fruto del desarrollo de las relaciones de la nación caribeña con sus connacionales, las políticas hoy vigentes estimulan una mayor participación de estos en los procesos de desarrollo cultural y socioeconómico que tienen lugar en el país.

“Sirva este encuentro como espacio propicio para debatir y trabajar juntos por la independencia, la libertad plena y el bienestar de la patria”, concluyó Rodríguez.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325378-cuba-convoca-a-iv-conferencia-la-nacion-y-la-emigracion>



**Radio Habana Cuba**